

"The Age of Disclosure" : un documentaire choc sur les extraterrestres



Austin, Texas – Lors de la dernière édition du festival SXSW, un documentaire inédit intitulé **The Age of Disclosure**, réalisé par Dan Farah, a captivé l'attention des spectateurs en abordant un sujet aussi fascinant que controversé : la présence d'extraterrestres. À travers des témoignages percutants de figures influentes issues des milieux militaire, gouvernemental et du renseignement américains, le film bouscule les certitudes et invite à repenser notre place dans l'univers.

Jay Stratton, ancien directeur du Government UAP Task Force (Groupe de travail sur les phénomènes aériens non identifiés), a fait une déclaration stupéfiante dans le film : « J'ai vu de mes propres yeux des engins non humains et des êtres non humains. » Une révélation qui, venant d'un haut responsable ayant eu accès à des informations classifiées, suscite autant d'émerveillement que d'interrogations.

De son côté, Christopher Mellon, ancien haut fonctionnaire du Département de la Défense, décrit cette vérité comme étant « la plus grande découverte de l'histoire de l'humanité ». Le documentaire met en lumière les témoignages de 34 personnalités ayant travaillé au sein des sphères stratégiques des États-Unis, toutes affirmant avoir une connaissance directe de la présence extraterrestre sur Terre. Cependant, ces mêmes témoins admettent avec regret que les preuves concrètes de leurs affirmations sont classées secret défense, rendant impossible leur présentation publique.

Malgré son sujet captivant et les révélations qu'il contient, *The Age of Disclosure* reste inaccessible au grand public. Le festival SXSW a, pour l'instant, été le seul à projeter ce documentaire, les producteurs n'ayant pas encore trouvé de distributeur. Cette absence de diffusion plus large, doublée du manque d'éléments tangibles présentés à l'écran, soulève des questions : les obstacles rencontrés par les cinéastes traduisent-ils une volonté délibérée de freiner la divulgation ? Ou est-ce simplement une difficulté logistique dans un secteur hautement concurrentiel ?

Depuis l'incident de Roswell en 1947, les spéculations sur les extraterrestres n'ont cessé d'alimenter l'imaginaire collectif. Pourtant, ce documentaire rappelle que les vérités potentielles sur ce sujet restent prisonnières des hautes sphères. Alors que le public mondial réclame davantage de transparence, *The Age of Disclosure* pourrait marquer une étape clé vers un débat plus ouvert et universel.

En attendant une éventuelle distribution, le mystère reste entier. Qu'il s'agisse d'une révolution scientifique à venir ou d'un nouvel épisode de désinformation, une chose est sûre : l'humanité continue de scruter les étoiles, dans l'espoir d'un jour trouver des réponses.

Extraterrestre - 28 mars 2025 - Wakonda - CC BY 2.5